

C. PROCESO ELECTORAL
LOCAL

2024-10-08

¡Clara Brugada rinde protesta como jefa de Gobierno!

Autor: César Cravioto

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/opinion/2024/10/8/clara-brugada-rinde-protesta-como-jefa-de-gobierno-643887.html>

¡Estoy listo para apoyarla en su gobernanza!

Clara Brugada asumió el sábado 5 de octubre ante el pleno del Congreso capitalino, la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México para el período 2024-2030.

En su toma de protesta contó con la presencia de la presidenta Claudia Sheinbaum; reconoció la transformación que la Doctora Sheinbaum llevó a cabo en la ciudad y aseguró que juntas trabajarán para "construir el segundo piso de la transformación" manteniendo los avances sociales y económico logrados en los últimos años.

El 2 de junio, la capital de nuestro país votó por un gobierno progresista y democrático, votó por un proyecto de izquierda abiertamente feminista, anticlasista y antirracista. Clara, será una gobernante experta, cercana, entregada y comprometida con las y los capitalinos.

Estará al frente de una ciudad con más de 9 millones de habitantes, una cifra que la ubica entre las urbes más grandes de América Latina, sin contar la población flotante. Propuso una "revolución de las mujeres" para lograr la igualdad sustantiva y fortalecer el sistema de cuidados y la lucha contra la violencia de género.

Integrante de su gabinete legal, participé de la toma de protesta de la Jefa de Gobierno, y en lo personal, estoy convencido de que la Ciudad de México tendrá una etapa de gran progreso y consolidación con Clara Brugada Molina.

Conozco su trayectoria, su compromiso, su formación y tengo la certeza de que llevará a cabo grandes acciones de gobierno.

Por mi parte, asumí con profunda gratitud y responsabilidad el cargo de Secretario de Gobierno de la Ciudad de México, honor que me ha conferido nuestra jefa de Gobierno, una mujer que ha luchado por nuestra urbe, y creado un modelo de gobierno que ahora llevará a toda la ciudad de México.

Estoy convencido de que el profundo amor que siente por la Ciudad de México se verá reflejado en cercanía y resultados a lo largo de su administración. En la ceremonia, también se comprometió a continuar luchando contra la corrupción, la discriminación y las injusticias, siempre cerca del pueblo, atenta a las voces para atender sus necesidades y demandas.

Martí Batres, también presente en la ceremonia, nos entrega una ciudad con márgenes de gobernabilidad muy altos y continuaremos con el legado de la cuarta transformación desde la Secretaría de Gobierno.

La nueva Jefa de Gobierno agradeció a las miles de personas que la acompañaron en el evento y dijo sentirse honrada de haber recibido el Bastón de Mando de los pueblos y barrios originarios. Comentó estar lista para asumir la gran responsabilidad que el pueblo le ha conferido y aseguró que el cambio iniciado por la Presidenta Claudia Sheinbaum y Andrés Manuel López Obrador no se detendrá, sino se profundizará.

En su primer mensaje como Jefa de Gobierno enlistó las líneas de acción de su gobierno, y afirmó que la vieja política está muerta y no regresará, "porque los que robaban están moralmente derrotados".

Destacó la necesidad de impulsar una red de infraestructura y servicios de cuidados para garantizar atención a infantes, adultos mayores, personas con discapacidad.

Anunció un plan maestro de movilidad con una inversión en infraestructura que incluirá cinco nuevas líneas de Cablebús, en las Alcaldías Tlalpan, Cuajimalpa, Magdalena Contreras y Xochimilco, así como la ampliación de la línea 12 del Metro y mejoras en las líneas A, 3 y 4.

Además, adelantó que se implementarán semáforos con inteligencia artificial y se crearán dos nuevas líneas de Metrobús en el Circuito Interior y el Periférico, junto con 300 kilómetros adicionales de ciclovías lo que consolidará a la Ciudad de México como un referente en transporte sustentable y accesible.

Propuso también un cabildo metropolitano para coordinar esfuerzos con entidades, municipios y la Federación.

En el ámbito educativo, la jefa de Gobierno comprometió 2.5 millones de pesos por cada escuela en la capital para su renovación y mantenimiento.

Asumió también la apertura de los centros escolares durante los fines de semana con programas culturales y la disponibilidad de instrumentos musicales para el uso de la comunidad, lo cual se complementará con la construcción de 16 nuevas Utopías- espacios públicos multifuncionales- con la meta de llegar a 100 en la ciudad.

Con 61 años de edad, la nueva jefa de Gobierno es egresada de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) Iztapalapa, donde estudió la licenciatura en Economía graduándose en 1985.

Desde joven mostró interés por involucrarse en actividades sociales, y en 1980 comenzó a destacar en la participación de diversos movimientos y organismos ciudadanos para mejorar la condiciones de vida de la población en la ciudad y en el país.

Diez años más fue integrante del Primer Consejo Ciudadano de Iztapalapa, a lo que le seguiría diputaciones, una local y dos federales en la LVII y LIX Legislatura-, así como su cargo como Procuradora Social del entonces Distrito Federal de 2006 a 2009.

Tras la conclusión de dicho cargo, consiguió su primer mandato como Jefa Delegacional de Iztapalapa hasta el 30 de noviembre del 2012. Ese mismo año siguió a Andrés Manuel López Obrador en su partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

En 2018 fue electa como alcaldesa de Iztapalapa para el periodo 2018-2021, convirtiéndose en la primera mujer en ocupar el cargo. Tras terminar su primera dirigencia, fue reelecta con el 57.7% de los votos para seguir a cargo de la demarcación, y el 2 de junio del presente año ganó las elecciones locales con el 51.9% de los votos.

El profundo amor que siente por la Ciudad de México se verá reflejado en cercanía y resultados a lo largo de su sexenio de 2024 al 2030.

Fue elegida en junio del presente año, para uno de los cargos más importantes del país.

Vamos a trabajar arduamente por esta Ciudad, en el territorio, en los pueblos, en las colonias, en las unidades departamentales, con sensibilidad, con cercanía. Conocemos el México profundo.

Clara Brugada guerrera, activista, en busca de la justicia social, continuará perfeccionando a la Ciudad de México desde la Jefatura de Gobierno, y ya estamos listos para sumar, y apoyarla en este nuevo y desafiante trayecto, por una ciudad cada vez poderosa y aún mejor.

Nota:

Lamento profundamente el fallecimiento de la maestra Ifigenia Martínez, una mujer extraordinaria, figura clave en la historia de la izquierda mexicana , pionera en la democracia de nuestro país. Activista, luchadora social, diplomática y académica, economista por la UNAM, y primera mujer mexicana en obtener un Doctorado en Economía por la Universidad de Harvard; además de haberle entregado la banda presidencial a la primera mujer Presidenta, Claudia Sheinbaum.

Hasta siempre, maestra.

POR CÉSAR CRAVIOTO ROMERO

SENADOR DE LA REPÚBLICA POR LA CIUDAD DE MÉXICO

EEZ

2024-10-07

Celebra Clara Brugada nombramiento como jefa de gobierno en el Teatro Metropolitano

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://energiahoy.com/2024/10/07/celebra-clara-brugada-nombramiento-como-jefa-de-gobierno-en-el-teatro-metropolitano/>

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada celebró el nombramiento de su nuevo cargo con un evento en el Teatro Metropolitano, donde dio a conocer las acciones que va a llevar a cabo durante su mandato

En un recinto abarrotado, Brugada Molina presentó a su gabinete de trabajo y a los alcaldes entrantes para los siguientes tres años. También dio la bienvenida a los funcionarios federales y locales que hicieron acto de presencia en su primer evento de celebración.

Durante su discurso, Clara Brugada estuvo acompañada por múltiples personajes de la vida capitalina, como el vendedor de tacos, el organillero, la estudiante de secundaria y hasta los personajes de la vida artística, como luchadores y cirqueros.

Como gobernante se comprometió a cumplir con su palabra, transformar la realidad a favor del pueblo. También aseguró que luchar por la democracia es una vocación que requiere entrega para el bienestar de las personas.

Brugada Molina resaltó sus deseos de transformación de la capital y agradeció a la presidenta Claudia Sheinbaum y a su predecesor, Martí Batres por la labor realizada en la Ciudad de México.

Aseguró que tiene el conocimiento para gobernar, tanto a los pobladores de las colonias más populares, como a las personas que habitan en zonas económicamente prolíferas como Polanco.

Acciones de Clara Brugada en la Ciudad de México

Entre los puntos más importantes en los que va a trabajar, destacó en materia de seguridad, la instalación de los gabinetes del tema para definir las estrategias y combatir la inseguridad. Afirmó que va a activar todos los módulos de policías que están abandonados en las colonias.

Brugada aseguró que van a duplicar el número de videocámaras y a fortalecer los recursos de los policías para disminuir la inseguridad.

Sobre el tema del agua, la jefa de gobierno aseguró que están llegando a un acuerdo metropolitano de la mano de la presidenta para garantizar el acceso total al agua. Para esto, también garantizó la instalación de un gabinete del agua con todos los alcaldes con la intención de revisar, alcaldía por alcaldía, las necesidades sobre el tema.

Brugada Molina afirmó que van a hacer un mejor manejo del modelo de gestión del agua para así llenar el mayor reservorio que tiene la Ciudad de México, que es el subsuelo. La intención es generar un equilibrio hídrico en la cuenca del Valle de México.

Además, prometió crear el programa más grande de recuperación de agua de lluvia y la infiltración al acuífero, así como el saneamiento de ríos. También aseguró que para quienes viven en las colonias con más escasez de agua, va a crear el programa "Agua Bienestar" donde cada garrafón se va a cobrar a siete pesos.

Respecto al tema, anunció la creación de la línea telefónica H2O donde van a recibir reportes de fugas que van a

reparar en menos de 24 horas. Asimismo, se va a crear el Centro de Monitoreo, Control y Gestión del Agua.

Reafirma sus compromisos con la movilidad capitalina

Clara Brugada reafirmó su compromiso de la construcción de cinco líneas del Cablebús durante su gestión, comenzando por las alcaldías Tlalpan, Álvaro Obregón, Milpa Alta, Xochimilco, Cuajimalpa y Magdalena Contreras.

La jefa de gobierno también se comprometió en darle mantenimiento al Sistema de Transporte Colectivo Metro, línea por línea. También se comprometió a finalizar la ampliación de la Línea 12.

De la misma forma, aseguró que va a construir dos líneas más del Metrobús. Se trata de la Línea 0 que va a correr por el Circuito Interior y una más en el Periférico que toca la Zona Metropolitana del Valle de México.

También se comprometió a ampliar la red de ciclovías y a sustituir los microbuses de la capital. De igual manera, anunció que dentro de sus primeros 100 días de gobierno, va a comenzar con el programa de licencia de conducir permanente 2024 y 2025.

Derecho a la vivienda en la capital del país

Clara Brugada declaró que va a crear el programa de vivienda más grande de la ciudad para atender problemas como los de zonas de riesgo o campamentos en las calles.

Anunció el programa de la vivienda en renta con opción a compra para los jóvenes y aseguró que se va a detener el incremento de la gentrificación en la capital con un programa que genere arraigo en los barrios y colonias.

Senderos seguros para las mujeres

La jefa de gobierno también anunció la habilitación de 1,000 kilómetros de caminos de mujeres libres y seguras, iluminando las calles y dándoles mantenimiento. Afirmó que prefiere que las personas digan que no pueden dormir por la cantidad de luz a que sufran asaltos.

LEER MÁS Claudia Sheinbaum apuesta por eliminar plurinominales en reforma electoral

2024-10-08

CLARA BRUGADA RINDE PROTESTA COMO JEFA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MEXICO; ¿SEGUIR? SIENDO CAPITAL DE LA TRANSFORMACION?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<http://www.urbepolitica.com/?id=nota&seccion=ciudad&ide=2528>

La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, tomó protesta de su nuevo cargo ante el Congreso capitalino y en presencia de la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, en sesión solemne donde afirmó que su gobierno será de puertas abiertas para el bienestar y prosperidad de todas y todos, en especial de quienes menos tienen.

"Gobernaré para todas y todos quienes habitan esta ciudad, en especial para los que menos tienen; gobernaré con pasión y cariño por la ciudad. Gobernaré con el corazón y la fuerza del pueblo. Gobernaré con responsabilidad en el presente y compromiso con las generaciones futuras. (...) Como mujer, luchadora social y ahora como Jefa de Gobierno trabajaré con alegría, pero también con firmeza, el gobierno será de puertas abiertas, de funcionarios que caminan y de acciones que mejoran la vida de las personas. La Ciudad de México seguirá siendo la capital de la democracia, lucharemos para hacerla la tierra de las UTOPIAS, la cuna de la esperanza y la Capital de la Transformación", subrayó.

Acompañada por el jefe de gobierno saliente, Martí Batres Guadarrama, Brugada Molina agradeció a las y los ciudadanos su respaldo en el pasado proceso electoral, lo que permitirá, de la mano de la Presidenta de México, construir el Segundo Piso de la Cuarta Transformación y honrar el legado del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

"Para mí, el voto ciudadano es un mandato, no vamos a fallar ni defraudar al pueblo, asumo la gran responsabilidad de gobernar para el bienestar y la prosperidad de esta ciudad y de sus habitantes. (...) No tenemos derecho a fallar, soy una mujer que persevera, que conoce el significado de luchar, que no se detiene ante la adversidad, que ha caminado y seguirá caminando las calles para escuchar al pueblo", expresó.

Anunció que, para cumplir con los compromisos establecidos, propondrá políticas a largo plazo para atender los grandes desafíos de la metrópoli, como es el agua, la seguridad, la pobreza, el aire, la movilidad y la igualdad de género, con políticas de Estado que permitan planear hacia el futuro, con metas anuales y sexenales para garantizar la viabilidad de la Ciudad de México, por lo que presentará un paquete de propuesta legislativas que establezcan planes a corto, mediano y largo plazo.

La Jefa de Gobierno indicó que el Segundo Piso de la Transformación consiste en hacer la revolución de las mujeres, por lo que implementará un Plan para la Igualdad Sustantiva que considere la implementación del Sistema Público de Cuidados y la lucha contra la violencia de género.

"Presentaré una iniciativa, también, para establecer el Sistema Público de Cuidados, que implica la implementación de una especializada y robusta red de infraestructura y de servicios de cuidado con centros de cuidado y desarrollo infantil, casas de día para personas mayores, centros de rehabilitación para personas con discapacidad y unidades de servicios para la vida cotidiana con comedores, lavanderías y servicios de relajación. Esta ley tendrá que establecer las metas del sexenio en materia de cuidados y la inversión necesaria y plan para un Sistema de Protección Social para niñas, niños, mujeres, personas con discapacidad y adultos mayores", detalló.

Al concebir a la ciudad como una gran metrópoli, convocó a instalar un Cabildo Metropolitano donde concurran los estados, los municipios y la Federación para trabajar en soluciones conjuntas que beneficien a los habitantes de la región.

En ese sentido, dijo que cambiará el modelo de gestión del agua para alcanzar la sustentabilidad hídrica en la ciudad y su zona metropolitana, por lo que presentará ante el Congreso iniciativas para la gestión sustentable del agua.

En cuanto a la estrategia de seguridad, instalará el lunes 7 de octubre el Gabinete de Seguridad, pondrá en marcha la Estrategia Coordinada de Seguridad para la prevención del robo en transporte público y la extorsión, fortalecerá la estrategia de proximidad en cuadrantes, implantará el programa de territorios de paz y de igualdad, y realizará una gran inversión en tecnología para prevenir el delito y fortalecer la capacidad de respuesta de las y los policías.

"Seguiremos con la estrategia de seguridad que implementó nuestra Presidenta y que logró una disminución histórica en la incidencia delictiva: Coordinación; Más y Mejor Policía; Inteligencia contra el Crimen y Atención a las Causas. La seguridad de la gente y principalmente de las mujeres será nuestra prioridad."

Con relación a la movilidad, Clara Brugada destacó que ampliará la electromovilidad en el transporte público al construir, junto con la Presidenta Claudia Sheinbaum, cinco nuevas líneas de Cablebús que beneficiarán a Tlalpan, Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Magdalena Contreras y Milpa Alta-Xochimilco.

Agregó que continuará la renovación del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro con una intervención profunda en las instalaciones, sistemas y trenes de las Líneas 3 y 4, concluirá la ampliación de la Línea 12 y se intervendrá la Línea A.

Además, continuó, se construirán dos nuevas líneas de Metrobús, una en Circuito Interior y otra en Periférico, la cual destacará por ser la línea de Metrobús más grande de la ciudad; se sustituirán todos los microbuses de la ciudad; se transitará hacia un transporte sustentable con la modernización de la red de semáforos, y se creará la red de ciclovías más grande del país con 300 kilómetros adicionales.

Para fortalecer la sustentabilidad, la Jefa de Gobierno comentó que creará la Agencia de Gestión Integral de Residuos Sólidos de la Ciudad de México, seis plantas más que permitan el procesamiento sustentable de al menos el 50 por ciento de los residuos, y propondrá a las alcaldías la sustitución de los vehículos de recolección de residuos de limpia.

"Apostaremos por el rescate del espacio público y su transformación en espacios para el arte, la cultura, el deporte, la salud y los cuidados. Iniciaremos este año el arranque de 16 proyectos de UTOPIÁS de la Ciudad de México, una UTOPIA por cada alcaldía de la ciudad, hasta llegar a 100 UTOPIÁS a lo largo del sexenio", agregó.

En cuanto a educación, señaló que su meta es poner a las niñas y niños en el centro de la política pública, mediante la inversión de 2.5 millones de pesos por escuela pública de nivel básico para su mejoramiento y equipamiento, y con la apertura de planteles en fines de semana para el deporte, la ciencia y la cultura.

Agregó que su administración seguirá cercana a la gente, a través de la instalación de una sede del Gobierno de la Ciudad en las 16 alcaldías, para acercar los trámites, derechos, servicios y los vecinos tengan cerca las representaciones de las diferentes dependencias. Asimismo, visitará casa por casa para recoger y atender de manera inmediata las demandas y problemáticas de la gente.

Finalmente, la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México refrendó su compromiso por trabajar para que la ciudad se consolide como una metrópoli sustentable, saludable, con movilidad limpia, segura e innovadora; que combate las desigualdades; que reivindica su riqueza y diversidad cultural; que reconoce y respeta el derecho de todas las

personas a la diversidad sexual y de género.

"Una ciudad segura para la convivencia y la prosperidad con la mejor Policía; una ciudad que reivindique su pasado lacustre y apoye con planes de justicia a cada pueblo y barrio originario de la ciudad; una ciudad próspera, que respalde a los sectores productivos y económicos e impulse la inversión, la generación de empleo y bienestar, el crecimiento y la prosperidad compartida. Una ciudad moderna y conectada con el mundo; una ciudad con una política fiscal progresiva, transparente, honesta y austera; una ciudad que combata la corrupción; una ciudad defensora, la más defensora de los derechos humanos; una ciudad que garantice el derecho de sus habitantes a buenos servicios públicos, una ciudad para que todas las personas con discapacidad se apropien de la ciudad y ejerzan sus derechos; con bienestar y protección para nuestros animales; impulsora de la bicicleta, solidaria y alegre, una ciudad que persigue y que logra sus utopías", compartió.

Al acto también asistieron integrantes del nuevo Gabinete Legal y Ampliado; alcaldes, alcaldesas; gobernadores del Estado de México, Chiapas, Oaxaca y Veracruz; ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, diputadas y diputados federales y locales, senadores, titulares de secretarías de estado, de órganos autónomos e invitados especiales.

2024-10-07

Lluvia de Xochimilco y Milpa Alta, la más intensa de los últimos 25 años: Brugada

Autor: El Sol de México

Género: Nota Informativa

<https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/cdmx/lluvia-de-xochimilco-y-milpa-alta-la-mas-intensa-de-los-ultimos-25-anos-brugada-12669826.html>

Clara Brugada, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, informó que la lluvia del domingo en Xochimilco y Milpa Alta fue la más intensa registrada en la zona desde hace 25 años.

"No había llovido 25 años antes una cantidad con tanta precipitación que fue 82 milímetros, tuvimos muchos daños", declaró este lunes en la instalación de su gabinete de seguridad.

Brugada agregó que la mayor afectación se concentró en Xochimilco pues hay 200 viviendas inundadas. Hoy visitará la zona y las dependencias continuarán con el censo de daños.

"Desde ayer nos movilizamos una cantidad importante de compañeros tanto a Milpa Alta, que se inundó el estacionamiento de la Feria del Mole, con alrededor de 20 viviendas afectadas, pero la mayor parte fue en Xochimilco".

Brugada explicó que, debido a que el equipo de atención contra inundaciones no está en esas alcaldías, la respuesta fue tardía.

"A las 18:30 nos enteramos que estaba muy difícil (la lluvia), en ese momento operamos todo el equipo y llegaron cuatro horas después los vactor, los camiones Hércules, porque son transportes que hay que buscar a los trabajadores, lloviendo, con tráfico y llegaron cuatro horas después.

"Esto no puede pasar en esta ciudad. Así que tenemos que descentralizar el gobierno de esta ciudad y hacer que este equipo esté distribuido en estas alcaldías, no dejemos solos a los alcaldes que son quienes sacan el problema", afirmó la jefa de Gobierno.

Lee más: Aumenta cobro de seguro por lluvias en CDMX

El Sol de México informó en agosto pasado que el extinto Sistema de Aguas, ahora Secretaría de Gestión del Agua, cuenta con 27 unidades para toda la ciudad, de las cuales solamente una data de 2022 y el resto son más viejas.

Ante la emergencia, Clara Brugada insistió en que hay que descentralizar el gobierno de la ciudad. "Es una situación de emergencia porque cuando hay desastres se tapan las vías para acceder a los lugares en los que tenemos que estar. Vamos a trabajar mucho para descentralizar el gobierno".

Como ha reportado este diario, con datos de Sacmex, la lluvia más intensa en la capital del país ocurrió en 2005 en Cuauhtémoc al registrar 119 mm. Les siguen la lluvia registrada en 2006 en Magdalena Contreras con 118 mm, luego la lluvia de 117.5 mm ocurrida en Cuajimalpa en el año 2000 y la de 2015 en Cuajimalpa con 117 mm.

La lista sigue con la lluvia de septiembre de 2020 en Benito Juárez donde registraron 107.7 y 106.5 milímetros de precipitación pluvial, la lluvia de septiembre de 2015 Miguel Hidalgo que registró 100 mm y la de 98.8 mm que

la estación Universidad reportó el 16 de septiembre de 2020.

También esta la de mayo de 2017, que alcanzó 98.5 mm, cuando hasta la sede del Instituto Electoral local quedó totalmente anegada y Periférico Sur se transformó en una laguna.

2024-10-07

Clara Brugada escuchará a los capitalinos en recorridos casa por casa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.unionesfuerza.com/clara-brugada-escuchara-a-los-capitalinos-en-recorridos-casa-por-casa/>

La reciente toma de protesta de Clara Brugada como jefa de gobierno de la Ciudad de México se acompaña de un compromiso hacia la ciudadanía, pues planteó establecer un contacto más cercano con los habitantes de las colonias capitalinas, a través de recorridos casa por casa y audiencias públicas en el Zócalo.

Recorridos semanales casa por casa

Brugada programó visitas a las colonias de las 16 alcaldías, comenzando en Cuauhtémoc.

Cada semana, la jefa de gobierno y su gabinete se presentarán en las comunidades, donde tocarán las puertas de los hogares para escuchar y abordar las inquietudes de los vecinos.

"Acudiremos una vez a la semana a tocar las casas de las colonias para recoger y atender de manera inmediata las demandas y problemáticas de la gente", destacó.

La exalcaldesa de Iztapalapa enfatizó que, a diferencia de otros candidatos que solo se acercan a la gente en tiempos electorales, su administración se compromete a mantener este contacto continuo.

Audiencias ciudadanas en el Zócalo

Además de los recorridos, se llevarán a cabo audiencias públicas en el Zócalo, donde los titulares de las diversas secretarías estarán presentes para escuchar de manera directa las solicitudes de la ciudadanía, con el objetivo ofrecer una solución inmediata a las peticiones recibidas.

Brugada también subrayó la importancia de facilitar el acceso a los trámites y servicios gubernamentales, anunciando la instalación de sedes del gobierno en cada alcaldía.

"Voy a escuchar a la gente y atenderla directamente, a partir de la próxima semana iniciaré con las audiencias ciudadanas en la plaza del pueblo, el Zócalo", anunció.

2024-10-07

Clara Brugada escuchará a los capitalinos en recorridos casa por casa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://laredsocial-noticias.com/wp/clar-brugada-escuchara-a-los-capitalinos-en-recorridos-casa-por-casa/>

La reciente toma de protesta de Clara Brugada como jefa de gobierno de la Ciudad de México se acompaña de un compromiso hacia la ciudadanía, pues planteó establecer un contacto más cercano con los habitantes de las colonias capitalinas, a través de recorridos casa por casa y audiencias públicas en el Zócalo.

Recorridos semanales casa por casa

Brugada programó visitas a las colonias de las 16 alcaldías, comenzando en Cuauhtémoc.

Cada semana, la jefa de gobierno y su gabinete se presentarán en las comunidades, donde tocarán las puertas de los hogares para escuchar y abordar las inquietudes de los vecinos.

"Acudiremos una vez a la semana a tocar las casas de las colonias para recoger y atender de manera inmediata las demandas y problemáticas de la gente", destacó.

La exalcaldesa de Iztapalapa enfatizó que, a diferencia de otros candidatos que solo se acercan a la gente en tiempos electorales, su administración se compromete a mantener este contacto continuo.

Audiencias ciudadanas en el Zócalo

Además de los recorridos, se llevarán a cabo audiencias públicas en el Zócalo, donde los titulares de las diversas secretarías estarán presentes para escuchar de manera directa las solicitudes de la ciudadanía, con el objetivo ofrecer una solución inmediata a las peticiones recibidas.

Brugada también subrayó la importancia de facilitar el acceso a los trámites y servicios gubernamentales, anunciando la instalación de sedes del gobierno en cada alcaldía.

"Voy a escuchar a la gente y atenderla directamente, a partir de la próxima semana iniciaré con las audiencias ciudadanas en la plaza del pueblo, el Zócalo", anunció.

2024-10-08

Clara Brugada escuchará a los capitalinos en recorridos casa por casa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://endirecto.mx/clara-brugada-escuchara-a-los-capitalinos-en-recorridos-casa-por-casa/>

La reciente toma de protesta de Clara Brugada como jefa de gobierno de la Ciudad de México se acompaña de un compromiso hacia la ciudadanía, pues planteó establecer un contacto más cercano con los habitantes de las colonias capitalinas, a través de recorridos casa por casa y audiencias públicas en el Zócalo.

Recorridos semanales casa por casa

Brugada programó visitas a las colonias de las 16 alcaldías, comenzando en Cuauhtémoc.

Cada semana, la jefa de gobierno y su gabinete se presentarán en las comunidades, donde tocarán las puertas de los hogares para escuchar y abordar las inquietudes de los vecinos.

"Acudiremos una vez a la semana a tocar las casas de las colonias para recoger y atender de manera inmediata las demandas y problemáticas de la gente", destacó.

La exalcaldesa de Iztapalapa enfatizó que, a diferencia de otros candidatos que solo se acercan a la gente en tiempos electorales, su administración se compromete a mantener este contacto continuo.

Audiencias ciudadanas en el Zócalo

Además de los recorridos, se llevarán a cabo audiencias públicas en el Zócalo, donde los titulares de las diversas secretarías estarán presentes para escuchar de manera directa las solicitudes de la ciudadanía, con el objetivo ofrecer una solución inmediata a las peticiones recibidas.

Brugada también subrayó la importancia de facilitar el acceso a los trámites y servicios gubernamentales, anunciando la instalación de sedes del gobierno en cada alcaldía.

"Voy a escuchar a la gente y atenderla directamente, a partir de la próxima semana iniciaré con las audiencias ciudadanas en la plaza del pueblo, el Zócalo", anunció.

SEGUNDA VUELTA

Es un honor servir a los habitantes de CDMX: Brugada

Por Luis Muñoz

Con paso lento, apoyada en su bastón y acompañada de Ernestina Godoy, consejera jurídica de la Presidencia de Claudia Sheinbaum, Clara Brugada llegó a las 8:35 horas al recinto de Allende y Donceles para rendir protesta como jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Rumbo a la sede del Congreso saludó a la gente que se encontraba al otro lado de la valla metálica que se extendió a lo largo de Donceles, desde el Eje Central hasta la calle de Allende. Un día para recordar, diría alguno de sus acompañantes.

El sábado 5 de octubre las calles adyacentes al recinto legislativo estuvieron cerradas a la circulación vehicular y solo se permitió el paso a quienes portaban gafete de invitados o representantes de la prensa.

El sitio estuvo resguardado por la policía desde muy temprano. Frente al edificio del Congreso se instaló un templete para que los fotógrafos y camarógrafos pudieran captar el arribo de los funcionarios invitados al evento.

El presidente del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, llegó a bordo de una camioneta de lujo de la que descendió para ingresar al Congreso.

Nora Arias, presidenta del PRD de la Ciudad de México, bajó de su camioneta unos metros antes y acompañada de sus colaboradores, entre ellos Joel Saucedo, se dirigió a la entrada del edificio. La gente la saludó y ella correspondió al gesto con una sonrisa.

Otros, como Víctor Hugo Lobo Román, ex alcalde de la GAM y ex legislador; Adrián Ruvalcaba, ex alcalde Cuajimalpa y eterno aspirante a la jefatura de Gobierno de la CDMX, y Ana Villagrán, llegaron en solitario, a pie, prácticamente ignorados por la gente. En la calle Xicoténcatl, donde

se ubica la antigua sede del Senado, un grupo de bailarines amenizaba el ambiente, ataviados con llamativas vestimentas.

Uno a uno fueron llegando los invitados a la toma de protesta de Clara Brugada, quien, evidentemente, fue recibida con porras y gritos ensordecedores. En las escalinatas del Congreso fue recibida por una comisión que la acompañó al salón donde se llevó a cabo la sesión solemne. Apoyada en el brazo de Jesús Sesma, del Partido Verde, Clara Brugada entró arropada por diputados y alcaldes de Morena.

Por supuesto, el arribo de la presidenta Claudia Sheinbaum al recinto, causó revuelo. Ya en el presidium, Clara Brugada dio la bienvenida a esta ciudad a la presidenta Claudia Sheinbaum, de quien dijo recuperó esta ciudad de la frivolidad y corrupción, y la transformó en una capital de innovación y derechos.

“Bienvenida, Presidenta. Juntas vamos a construir el segundo piso de la transformación y seguiremos honrando el legado que nos ha dejado Andrés Manuel López Obrador”.

También dio la bienvenida a integrantes del gabinete del gobierno de México, a la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; a la Consejera Jurídica, Ernestina Godoy, al magistrado Rafael Guerra, Presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México y a muchos más.

Brugada dijo en su mensaje:

“Es un gran honor servir a las y los habitantes de esta gran ciudad. He rendido protesta constitucional ante este Poder Legislativo, que es depositario de la voluntad popular, la diversidad y la pluralidad política de nuestra ciudad de México”.

Y añadió: “Asumo la titularidad del Poder Ejecutivo, con el deber de

respetar la Constitución y las leyes que de ella emanan y la indeclinable voluntad de cumplir el programa de gobierno que sometimos a consideración de las y los ciudadanos en el proceso electoral pasado.

Es decir, explicó, cumplir la palabra empeñada. Para mí, el voto ciudadano es un mandato, no vamos a fallar, ni defraudar al pueblo. Asumo la gran responsabilidad de gobernar para el bienestar y la prosperidad de esta ciudad y de sus habitantes.

A su llegada al Congreso, la diputada del PRD, Nora Arias Contreras confió en que la jefa de Gobierno, Clara Brugada, gobernará para todos, porque “el proceso electoral quedó en el pasado; ahora es tiempo de trabajar y legislar por el bien común. Desde el Poder Legislativo (local) se trabaja para estar a la altura de las demandas ciudadanas”. Francisco Chiguil Figueroa, hoy flamante senador de la República, con el peso de la tragedia del News Divine sobre sus espaldas, lucía un aspecto diferente: el tinte ocultaba sus nacientes canas.

Solicitó se acercó a los reporteros que lo cuestionaron sobre el triunfo de Clara Brugada.

“Vamos por el segundo piso de la transformación”, señaló con evidente orgullo.

La Ciudad de México, cuya población asciende a 9 millones 209 mil 944 personas, es cuna de los movimientos sociales de este país, es la lucha de los estudiantes, campesinos, maestros, doctores, de los pueblos y de las mujeres. Aquí se ha luchado y se han logrado materializar los derechos y las libertades de nuestro pueblo.

Brugada ha dicho que es la ciudad del Cablebús, de mi beca para empezar, de los pilares y de las utopías. Es



la ciudad de derechos y libertades. Estos avances y las luchas de todas y todos quienes levantaron la bandera de la democracia, son las que nos permiten estar aquí. Quiero honrar su lucha y su legado, destacó.

lm0007tri@yahoo.com.mx

